
 

令和元年第４回衣浦衛生組合議会定例会（令和元年１０月４日開催） 

 

一般質問通告者一覧 

 

 通告者及び発言順序は次のとおりです。 

発言順序 通告者 質問事項 

 

１ 

 

内藤とし子 

 

１ 資源ごみについて 

 (1) どのような分別をしているのか。 

 (2) 搬入数量の実績は。 

 (3) プラスチック、ペットボトルについてどのような

資源化をされているのか。 

２ 温暖化対策について 

 (1) どのような取組みをしておられるのか。 

 (2) 電気、灯油等の使用実績は。 

 (3) 新たな施策、今後どのような取組みをされる予定

か。 

 


